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インスピレーションに
なろう

■ 幹事 /白井貴博 幹事　「就任挨拶」
　皆さまこんにちは。今年度 幹事を務めます白井です。宜しくお願いいたします。本日は宍倉
ガバナー補佐をはじめ各クラブの多くの皆様　ご来会いただき誠にありがとうございます。
　私が当クラブに入会しまして 7 年と 2 か月が経ちました。入会当時は幹事を務めるなど思っ
てもいませんでしたが、花光会長からお話をいただき　クラブへの恩返しの気持ちも込めて　
やらせていただく決意を決めました。
　そもそも私の取り巻く環境といいますと、仕事のほうは昨年 10 月に代表に就任したばかり
で　ビル管理という労働集約型の仕事のため、人員不足になりますと現場作業に出ることも多々
あり、多忙な毎日です。家庭のほうは子供が 3 歳の娘と 1 歳半の娘がいて、ちょうど手のかか
る時期であり休日は家族サービスに時間がとられ　夜も早々に帰宅する現状であります。この
ような中で幹事職を務めていくことが本当に大丈夫なのか　今更ではありますが不安な気持ち

でいっぱいです。しかし、この環境のもとでも幹事職を遂行することが私の今年一番の任務だと思っております。同
じ環境の中、ロータリー活動をしている当クラブの会員もおそらく多々いるだろうと思われます。「忙しくてもできる」
この見本に少しでもなれれば幸いです。先ほども申し上げましたとおり約 7 年のロータリー歴となりました。ロータ
リーに関しての知識はまだまだ十分ではありません。この 1 年間は幹事として自分もロータリアンとして成長したい
と思います。最後になりますが　当クラブ会員の皆様　各クラブの皆様のご協力をお願い申し上げ、幹事就任の挨拶
とさせていただきます。1 年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。

■ 会長 /花光和久 会長　「就任挨拶」
　この度 2018-19 年度千葉西ロータリークラブ第 44 代会長に会長を務めます花光和久です。
諸先輩が築き上げてきた歴史ある千葉西ロータリークラブの名を汚さぬ様に頑張る所存です。
初例会に他クラブから大勢の参加を頂きあり有難う御座います。ただ通常例会の23階が使えず、
22 階になり手狭になったことをお詫びします。
　今年度の標語として　「より深い奉仕活動でロータリーライフを楽しく」副題として「ロータ
リーの未来の為に」　を掲げました。
この目標実現の為に、今年度の方針として、クラブ活動を通じて
　1．「会員間の交流を深める」
　2．「ロータリーライフ楽しむ」
　3．「ロータリーアンになって良かったと感じる」

　　　　　　　　　　　4．「会員自身の成長に繋げる」
以上の四つを柱にして活動して行きたいと思っています。
　日本は高齢者者社会に入り、各組織がその対応に迫られています。千葉西ロータリーも例外ではありません。その
中で、大森年度では新人会員の入会が 8 名あり、今後クラブ活動の推進役として大いに期待されています。
　今年度は例会のなかで、ロータリー用語についてのワンポイントを研修リーダーに御願いしてあります。新入会員
の皆様には　用語の意味を理解し。早くロータリーの精神を知って頂きたいと思います。
　私たちは職業人であり、ロータリー活動の根源である、職業倫理を持って、事業活動を行っています。また毎週火
曜日の例会で、会員間の親睦も深めています。さらに各委員会活動を通じて奉仕活動を実践している所です。
　皆様には、所属する委員会活動だけでなく、他の委員会活動にも　積極的に参加していただく事が大切であり、そ
れが奉仕活動を理解する事になり、理解すれば奉仕活動の成果である　心の満足感を味わく事ができます。その満足
感が、千葉西ロータリークラブの未来を支える「力」になると信じています。
　そこで各委員長、先輩会員にお願いしたいのですが、入会歴の浅い会員へ、折に触れロータリーの精神を教えて頂
ければ幸いです。結びに、この一年を白井幹事と共に　頑張りますので　よろしくお願い致します。

■ 四つのテスト/
　 今野文明 職業奉仕委員長
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ 委員会報告
◎親睦活動委員会
8 月 4 日 ( 土 )18：00 点鐘　東天紅にて納涼家族例会
を開催します。津軽三味線奏者の土生みさおさんをお迎
えし、美しい演奏を堪能いただいたあと、お馴染み大抽
選会で皆様を笑顔にしたいと思います。親睦活動委員、
一丸となって準備していまいります。大勢の方のご参加
をお待ちしています。



■ お客様
・第３グループガバナー補佐　宍倉壽夫 様
・千　　葉 RC…梶原　等 様（会長）、池田勝之 様（幹事）
・新　千　葉 RC…森部　彰 様（会長）、飯高　健 様（幹事）、高橋潤一 様（パスト会長）、

　　 長谷川七三一 様（パスト会長）、渡邉圭介 様（親睦活動委員長）
・千葉中央 RC…関　正一 様（会長）、須藤憲一 様（幹事）
・千　葉　港 RC…船木幹夫 様（会長）、伊藤和己 様（幹事）
・千葉幕張 RC…前橋和朗 様（会長）、武藤一成 様（幹事）、宮本和夫 様（パスト会長・直前ＡＧ）、

伊藤愛彦 様（国際奉仕委員長）、永野知英 様（親睦活動委員長）
・千　葉　東 RC…髙柳啓一 様（会長）、藤本俊哉 様（幹事）松澤須美子 様（直前会長）、

鳴海寿裕 様（直前幹事）、吉田朋令 様（パスト会長）
・千　葉　北 RC…栗原洋一 様（会長）、北根公博 様（幹事）、外立　徹 様（パスト会長）、

神長洋士 様（パスト会長）
・千葉若潮 RC…松原正吾 様（会長）、村田秀喜 様（幹事）、駒崎節弥 様（直前会長）、

原田宗広 様（直前幹事）、林田英樹 様（パスト会長）、小金澤庸晃 様（副幹事）

■ ご挨拶
第3グループガバナー補佐　宍倉壽夫 様
皆さんこんにちは。本年度第 3 グループガバナー補佐を拝命しました宍倉でございます。まずは新年
度の発足おめでとうございます。私も一緒に、この一年間やって参ります。皆様のご引き立てをよろし
くお願いいたします。さて現在、マイロータリーのアクセスが当地区は５人に 1 人という状況です。
２０１６年から規定審議会で色々と変わりまして、現在の手続き要覧は薄くなりました。ロータリーの
事を勉強するなら手続き要覧ではなく、マイロータリーです。ご登録をよろしくお願いします。

千葉RC会長：梶原　等 様
第 3 グループ千葉 RC の会長を務めてさせて頂きます、梶原でございます。我がクラブの初例会には
千葉西クラブさんから 7 名のご参加を頂きありがとうございました。共に素晴らしい年度にしたいと
思います。よろしくお願いします。

新千葉RC会長：森部　彰 様
新千葉会長を務めます、森部でございます。よろしくお願いします。原稿を用意しましたが、やめます。
私がロータリークラブに入ったのは 10 年前、東天紅でした。この場を懐かしく感じます。4 年前に野
城さんと同期で幹事を務めました。野城さんは自クラブのことを西千葉ロータリークラブ、新千葉ロー
タリークラブの事を新千葉カントリークラブと呼びました。とても楽しかったです。今年度も、そんな
楽しい年度にしたいと思います。宜しくお願いします。

千葉中央RC会長：関　正一 様
今年度、千葉中央ＲＣ会長の関でございます。花光会長、白井幹事おめでとうございます。西クラブさ
んは個人的には野球でお世話になっており、恐縮です。共に第 3 グループにて、花光会長のリーダーシッ
プのもと、楽しく過ごせればと思います。どうぞよろしくお願いします。

千葉港RC会長：船木幹夫 様
皆さんこんにちは、本年度千葉港ＲＣ会長を務めさせて頂きます、船木でございます。千葉西さんとは
子クラブの関係があり、お世話頂きありがとうございます。私共にはおやじバンド「ベイオッパーズ」
というものがありまして、活動させて頂いています。2 年ほど前より事務局の森川さんにサックスで参
加頂いています。毎週火曜日、刑務所の中ではなく、前で活動しています。年 4 回はライブを行い、
また IM ではうちのバンドが演奏をする予定ですので楽しみにしていてください。

千葉幕張RC会長：前橋和朗 様
親年度おめでとうございます。西さんとの交流というと、野球でコテンパンにやられているイメージで
す。本年度は自分も若輩者で緊張しっぱなしの一年となりますが、勉強させて頂きたいと思います。よ
ろしくお願いします。

千葉東RC会長：高柳啓一 様
本年度、千葉東 RC 会長をおおせつかりました、高柳です。よろしくお願いいたします。昨日は私ども
の初例会へ沢山のお客様にご臨席賜り、あらためて御礼申し上げます。西さんは私どもの親クラブです
ので、花光会長と白井幹事の背中を追いかけて頑張りたいと思います。よろしくお願いします。本日は
おめでとうございます。

千葉北RC会長：栗原洋一 様
こんにちは。新年度おめでとうございます。西クラブさんとの関係は、私の父が４１年ほど前、大塚恵
章さんのご紹介でこちらのクラブに入会させて頂きました。当クラブは孫クラブとなります。おじいちゃ
んクラブとの縁でございますので、おじいちゃんの背中をみながら歩みたいとおみます。皆様の活動を
参考にさせて頂きたいとおもいますので、どうぞ宜しくお願いします。

千葉若潮RC：松原正吾 様
あらためましてこんにちは。本年度会長を務めます松原でございます。いつもトリの立場で、話すこと
が無くなってしまいます。日頃から大変お世話になっております。千葉若潮 RC は創立 20 周年を迎え
ます。改めてご案内させて頂きます。どうぞ宜しくお願いします。
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7月10日（火）活動計画発表
　花嶋実会計、渡辺岳仁SAA、
　藤崎泰裕クラブ奉仕委員長、
　真野匡章会員増強委員長、
　野城隆憲クラブ広報・IT・ロータリー情報雑誌委員長
　12:30点鐘　東天紅　

 ニコニコBOX
・千葉 RC 会長　梶原等様…2018-19 年度、花光会長と白井幹事様のご活躍をお祈り申し上げます。千葉西 RC 様の更なる発展をお祈り申し上げます。
・新千葉 RC 会長　森部彰様…花光会長、白井幹事、新年度初例会おめでとうございます。
・千葉中央 RC　会長関様、幹事須藤様…新年度おめでとうございます。
・千葉港 RC 会長　船木幹夫様、幹事伊藤和己様…新年度を迎え、貴クラブのご多幸をお祈り申し上げます。本年もよろしくお願い致します。
・千葉幕張 RC　会長前橋和朗様、幹事武藤一成様…会長、幹事ご就任おめでとうございます。
・千葉東 RC 様…新年度、初例会おめでとうございます。花光会長、白井幹事、今年１年宜しくお願いいたします。
・千葉北 RC 会長　栗原洋一様…花光会長、白井幹事　第一例会おめでとうございます。
・千葉若潮ＲＣ様…花光会長、白井幹事の新たな船出をお喜びいたします。
・佐藤…今月で米寿になりました。ご迷惑をお掛けしますが、宜しくお願いします。
・津田…花光会長、白井幹事、ご就任御祝申し上げます。よろしくお願い致します。
・並木…新年度のスタート、本年もよろしくお願い致します。
・阿部…花光会長、白井幹事、頑張ってください。
・川島義美…花光会長、白井幹事年度宜しくお願いします。
・海寶…花光会長、白井幹事年度の船出をお祝い申し上げます。
・小林…花光・白井年度おめでとうございます。
・遠藤…花光会長、白井幹事の船出を祝して。
・川島治代…花光会長、白井幹事、ご就任おめでとうございます。
・飯高…結婚祝いを頂きまして。花光会長、白井幹事がんばってください。
・花光…初例会にたくさんのご来会をありがとうございます。
・野口アキ子…花光会長、白井幹事、ご就任おめでとうございます。
・木村…新年度が始まりました。会長幹事、頑張ってください。WRG 場外当たりました。
・賀来…花光会長、白井幹事、宜しくお願い致します。
・長坂…花光会長、白井幹事１年間宜しくお願いします。
・宇井…２年間お世話になりました。新会員の大野も私同様にお願いします。

第2023回【3】2018年7月3日(Vol-1)

■ 花束贈呈
千葉東 RC 鳴海直前幹事より、花光会長へ花束の贈呈

■ 退会挨拶　宇井敏之 会員
皆さんこんにちは、選りによっておめでたい日に退会の挨拶という、心苦しいところがあります。銀行
には転勤がつきもので、6 月の人事異動で稲毛支店を転勤することになりました。新しい支店長の大野
が入会させて頂きます。是非よろしくお願いします。千葉西クラブには 2 年と 4 ヶ月間お世話になり
ました。はじめのうちはロータリークラブがよくわからず緊張しておりましたが、皆さんに接して頂い
て、色々な部分で勉強になることが多く、非常に楽しく過ごせました、野球をやっていた関係で野球部
要員として期待されましたが大してお役にはなれませんでした。しかし昨年度は年間ＭＶＰ賞を頂きまして子供たち
からほめられました。いままでいろいろとありがとうございました。

■ 乾杯　宮川忠士 歴代会長幹事代表世話人

■ 国際ロータリー第2790地区　地区委員へ委嘱状の授与
・広報・公共イメージ向上委員会　副委員長：藤崎泰裕 会員
・RLI 推進委員会　委員長：今野文明 会員
・職業奉仕委員会　委員：西川　昇 会員
・インターアクト委員会　委員：須藤郁雄 会員

■ 2017年度決算承認理事会報告　　大森　薫 直前会長
例会前に行われました、決算理事会について報告します。7 月 2 日に監査を受けた本会計と特別会計の説明を花嶋会
計に行って頂き承認を頂きました。収入は予算比アップ、繰越金は８０万円以上のアップをさせて頂きました。会員
の皆さまの協力による結果でございます。ありがとうございました。
また、宇井会員と山崎会員の退会について承認されました。

■ 2017年度決算承認監査人報告　　並木瑛夫 監査人
昨日、監査を行いました。無事に済みましたこと、報告申し上げます。




